



Schützen unterstützen Freundeskreis der Schule Intrup

Der Freundeskreis der Grundschule Intrup freut sich über eine Spende des Schützenvereins Intrup-Niederlengerich. Einen Teil der Mitgliederbeiträge lässt der Schützenverein jährlich einem guten Zweck zukommen. So überreichten Jörg Feldkamp, Dirk Plate und Peter Behrin-

ger vom Vorstand des Schützenvereins vor Kurzem einen Scheck in Höhe von 300 Euro. Das Geld soll für soziale Projekte, wie zum Beispiel das Theatervorhaben „Mein Körper gehört mir“, eingesetzt werden, heißt es in einer Pressemitteilung.